



Professeurs en formation

publié le 18/12/2015 - mis à jour le 20/12/2015

La première semaine de janvier sera un peu perturbée par des départs de professeurs en formation. Durant cette semaine, à concurrence d'un jour par enseignant, l'ensemble des professeurs va être formé à l'Accompagnement Pédagogique pour le plus grand bénéfice de leurs élèves et cela dans le cadre de la réforme du collège.

Des emplois du temps ont été réaménagés, des activités rajoutées (voir pronotes).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.